



NEWS

LE TERRAIN MULTISPORT INCENDIÉ LA VEILLE DE SON OUVERTURE - JUIN 2025

La nuit précédant son ouverture, une partie du nouveau terrain multisport du quartier des Inventeurs a été ravagée par les flammes. Une attaque scandaleuse contre un équipement public apprécié des habitants.

Publié le 27 juin 2025



Le mercredi 25 juin devait être une journée de fête pour les habitants du quartier des Inventeurs. Après plusieurs mois de travaux, la Ville s'apprêtait à inaugurer le terrain multisport Rachid Kallouche, dit "Jean-Rachid", un équipement moderne, ouvert à tous, pensé pour les jeunes et les familles. Mais cette fête n'a pas eu lieu. Dans la nuit du 24 au 25 juin, une partie de ce nouveau terrain a été incendiée. Le parcours ninja pour les plus petits a été gravement endommagé, tout comme une grande partie des installations. Sur les gradins, des tags "anti mairie" ont été découverts. Ce vandalisme est un acte délibéré et honteux.

Ce n'est pas un fait isolé. En décembre, le chalet de la patinoire installée au Val Fourré avait déjà été incendié, forçant son retrait anticipé. La semaine dernière encore, un bâtiment de la friche Dunlopillo a été détruit par un cocktail Molotov. Cette fois, c'est un terrain de sport, pour les enfants, qui est visé. Pour le maire **Raphaël Cognet**, la coupe est pleine : " *C'est la troisième fois que cela nous arrive en quelques mois et je me dis qu'il y a forcément quelqu'un qui coordonne cette stratégie. Je suis profondément en colère. Cela ressemble fortement au retour des vieilles méthodes : incendier, détruire, empêcher. On cherche à saboter nos projets !*".



Je le dis clairement : nous ne céderons à aucune intimidation. Rien ne nous freinera. Jamais.

La Ville a déposé plainte contre X pour tenter d'identifier les coupables de cet acte odieux. **Une enquête est en cours.** Mais une chose est sûre pour le Maire et l'ensemble de l'équipe municipale : " *Face à ceux qui détruisent, nous continuerons à construire. Pour nos enfants. Pour tous les Mantais.*"